
Verband für Wohneigentum

Siedlergemeinschaft Dortmund-Lanstrop

Protokoll der Vorstandsversammlung am Donnerstag 05.07.2012
Sitzungsbeginn:        19.00 Uhr

Anwesend: Vorsitzender Herr Hüppe, Frau Hüppe, Herr Schwering,   Herr Sennholz, 
                      Herr Stromann,  Herr Goeke  und  Schriftführerin Frau Preuß
TOP 1
Der Stand der Mitglieder ist  konstant geblieben. Herr Hüppe hat vom Verband Infoblätter 
angefordert, die für Interessenten am Verband genutzt werden können. Diese Infoblätter kann jedes 
Vorstandsmitglied beim 1. Vorsitzenden anfordern.

TOP 2
Das Anliegen der Klärung der Gefahrenquelle Einfahrt Merkustraße  auf  die Lanstroper Str. wurde 
von der BV noch nicht  beantwortet. Herr Hüppe an den Bezirksbürgermeister bereits auf diesen 
Sachverhalt angesprochen.

TOP 3
An der Fahrradtour mit Herrn Guder zum Phönixsee haben 17 Personen teilgenommen. Ein Bericht 
mit Bild wurde an den Kreisverband für die nächste Ausgabe der KV DO INFO verschickt.

TOP 4
Her Hüppe und Herr Schwering haben an zwei Seminaren des Hauptverbandes teilgenommen . Der 
Verband  hat die Kosten /Eigenanteil für beide Seminare übernommen.

TOP 5
Der  Wochenmarkt in Lanstrop  wird nicht wie gewünscht angenommen. Es ziehen sich bereits 
Marktbetreiber zurück. Die Gründe sollten mit der BV diskutiert werden ( Nachmittagstunden ggf. 
ungeeignet, Standort ungeeignet,….). Weiterhin soll mit der BV geklärt werden, wie viele 
Baugenehmigungen für das Neubaugebiet „Schulte Lanstrop Kamp vorliegen.

TOP 6
Das Gewerbegebiet Gneisenauallee  entwickelt sich nach Öffnung der Gneisenauallee zum 
04.07.2012 weiter. Die Anbindung des Fahrradweges an den  Lüner Leezenpatt  wird noch 
vorgenommen. Herr Hüppe hat in das Informationssystem der Stadt die Kurler Straße als 
ausbauwürdigen Fahrradweg eingetragen.

TOP 7
Das Kaffeetrinken der Siedlerfrauen ist am 25.08.12 Samstag in der ev. Friedenskirche Es wird um 
rechtzeitige Anmeldung gebeten. Die Einladung erfolgt mit dem Juliheft per Siedlerinfo.



TOP 8
Die Situation zur Rohrüberprüfung bleibt weiter unklar. Es liegen keine konkreten Entscheidungen 
vom neugewählten Landtag vor.
. 

Ende  der Sitzung :             20.00 Uhr     gez. Schriftführerin


